
Compte rendu du 3ème Conseil d’école 

 Du VENDREDI 1ER JUILLET 2022 

Présents :- représentants de parents d’élèves :  

- Enseignantes : Mme BELLIARDO, Mme DUBESSET, Mme FORESTIER, MME NOLTING, MME 

BEULAIGNE, Mme PUJOL, et Mme HERVIER 

- Mme Rabet : DDEN 

- Mairie : MR AGUIAR, MME GOLFERT-LASSIMONNE 

- Personnel de l’école : Mr RAOUL  

 Excusés : Mr Montal (IEN),  

 

1- Effectifs et répartitions pour l’an prochain : 

Les effectifs pour l’an prochain, au regard des inscriptions faites : 

 

TPS: 4 

PS: 18 

MS: 10 

GS: 22 

CP: 22 

CE1: 13 

CE2: 23 

CM1: 24 

CM2: 23 

Soit  159   élèves, il y a 13 départs pour le collège cette année. 

Nous avons accueilli le petit Rinate, ukrainien depuis le mois d’avril. 

 

Au vu du nombre d’enfants, les classes de  l’an prochain seront établies comme suit : 

TPS/PS : Mme Belliardo 

MS/GS : Mme Dubesset 

GS/CP : Mme Forestier 

CP/CE2 : Mme Nolting 

CE1/CE2 : Mme Pujol 

CM1/CM2 : Mme Beulaigne 

CM1/CM2 : Mme Hervier 

 

Pour répartir les élèves, nous n’avons pas un critère particulier par élève comme la date de 

naissance, la taille… mais plutôt des critères d’ensemble sur l’école, comme : 

- Un groupe d’au moins 6 enfants hétérogènes qui fonctionne, 



- Dans la mesure du possible, pas de frères et sœurs dans la même classe,  

- On cherche à éviter les classes charnières trop surchargées (comme les Cp ou Cm). 

Le travail fait dans les divers niveaux est régi par des programmes que nous suivons. Les 

maitresses de maternelle travaillent ensemble afin de permettre aux enfants de tous 

avoir la même chose. 

Nous rappelons que normalement toutes les maitresses décloisonnent de 13h30 à 

14h30, donc les PS et les MS doivent avoir un temps de repos obligatoire sur ce temps 

pour permettre le bon déroulement du décloisonnement jusqu’au  CM2. 

 

Attention, nous rappelons que les TPS ne seront accueillis que le matin, à condition qu’ils 

soient propres, et ce même s’ils ont 3 ans avant la fin de l’année scolaire. 

Pour le moment, aucune liste de répartition des élèves n’est faite, nous les afficherons le  

30 août.  

 

Les listes de fournitures scolaires seront affichées semaine prochaine et envoyées par 

mail aux parents. 

 

2- Points réglementaires :  

 

 L’instruction est obligatoire dès 3 ans pour tous les enfants et ce tous les jours de classe. 

Un justificatif d’absence sera donc demandé pour toutes absences. Cependant pour la 

première année de maternelle, l’inspection autorise des aménagements pour les après-

midis. En effet, pour les parents qui le souhaitent, les enfants peuvent rester à la maison 

l’après- midi afin de ne pas trop surcharger leur journée. Cette dérogation ne 

s’appliquera pas pour le matin et ne concerne que les PS. 

 L’auto-évaluation de l’école : sur cette dernière période, nous avons fait passer des 

questionnaires auprès des familles, des enfants, du personnel afin de retenir les points 

positifs de notre école et de définir les points négatifs qui devront être améliorés. 

Ces constats nous conduiront dès la première période de la rentrée prochaine d’établir 

un nouveau projet d’école qui collera davantage aux spécificités de notre école. 

L’école doit être pensée et vue dans son ensemble et pas uniquement sur le temps 

scolaire ou périscolaire. Les deux pôles doivent avoir les mêmes visions, se compléter. 

Sur 124 familles, 101 ont répondu, ce qui est bien. Ces évaluations étaient anonymes. 

Dans les points cités, nous avons des demandes sur le rythme de l’école, nous savons que 50 

ont dit qu’elles souhaiteraient un retour aux 4 jours et seulement 30 qui souhaiteraient 

rester sur 4 jours et demi ; des demandes sur l’aide aux devoirs ou sur la quantité des repas à 

la cantine. 

 L’association de parents d’élèves souhaite se reconstruire  pour partager des activités 

avec les enseignantes, les enfants de l’école, pendant le temps scolaire et hors temps 

scolaire : réunion d’information mardi 5 juillet. 

 

 

3- Coopérative scolaire : 

Aujourd’hui il reste   5 550  euros au 31 mai 2022, moins environ 3 500 euros pour les sorties 

scolaires. On a gagné   360 euros   pour les madeleines bijoux. 



Après avoir tout réglé, Il restera environ 2 000 euros. 

 

4- Les activités : 

 

 Faites :  

- Séances de vélo avec l’association de cyclisme de Cusset et sortie finale le vendredi 17 

juin toute la journée, pour les classes de Mmes Pujol, Beulaigne et Hervier. Initiation au 

golf et course d’orientation. 

- Visite du collège pour la classe de CM1 /CM2. 

- Intervention de la professeur d’allemand du collège de Cusset. 

- La journée de l’olympisme pour les cp/ce1 et gs/cp. 

- La journée du handicap pour les 2 classes de grands. 

- Le carnaval de l’école avant les vacances d’avril. 

- Séances de rugby avec le Scaec de Cusset pour tous les enfants de l’école. 

- Participation au  printemps des artistes pour tous les enfants de l’école avec des ateliers 

créatifs. 

- Voyage scolaire à la maison de l’améthyste le lundi 20 juin pour les classes de Mmes 

Belliardo et Dubesset. 

- Bcd avec Mme Robert Myriam. 

- Voyage scolaire le vendredi 24 juin aux grottes de Volvic et au volcan de Lemptegy, pour 

les classes de Mmes BEULAIGNE et HERVIER. 

- Voyage scolaire des classes de Mmes PUJOL, FORESTIER ET NOLTING au manoir de 

Veygoux, le lundi 27 juin. 

- Sortie à Clermont Ferrand : fête de la sciences, visite de Clermont fd , en train. 

- PRIX Marcel Guillaumin qui a récompensé cette année  Léa Rodrigues et Gaëtane 

Lassoze. Les autres CM2  ont eu un cadeau de fin de scolarité, remis par la municipalité 

et l’académie du Vernet. 

- Portes ouvertes de l’école samedi 25 juin au matin. 

- Balade dans le Vernet pour les CE2/CM1 et CM1/CM2 mercredi 29 juin. 

 

 

 A venir : 

- Apéro enfants/ parents dans les classes lundi 4 juillet au soir.   

- Sortie nature pour la classe de Mme PUJOL, avec un travail fait en collaboration avec le 

conservatoire des côtes de st Amand. 

 

5- Questions diverses : 

- Est-il possible d’organiser une aide aux devoirs sur le temps de garderie ? Un 

temps pour faire les devoirs, revoir les leçons.  

Oui, les lundis et jeudis, l’aide aux devoirs sera remis en place. Cependant ce sera sur 

la base du volontariat des enfants. 

 



- Serait-il possible d'avoir un bilan sur les TAP de l'année scolaire 2021-2022 
écoulée au Vernet, plus précisément en termes de contenus et thèmes 
d'activités? 

Est-ce que les activités diffèrent selon les classes / niveaux? 
L'objectif des TAP lors de leur mise en place au niveau national consistait en des activités 
périscolaires variées et encadrées par des professionnels, telles que les enfants ne 
pourraient faire à la maison (principe d'égalité). En détails, des activités de découverte et 
d'enrichissement culturel: activités artistiques, activités physiques & sportives, 
sensibilisation au développement durable ou à la nature, jeux de stratégie, activités 
scientifiques, ouverture à la citoyenneté, informatique, langues, musique, théâtre / yoga... Il 
semble que les TAP de l'année aient été très axés sur des seules productions artistiques (à 
noter: variées, originales, et plutôt qualitatives) et parfois sportives (jeux, chasse aux 
Pokémons...) mais que l'enrichissement culturel promis reste limité pour le niveau GS/CP à 
minima. 
 
Idée proposée d’un blog pour montrer ce qui est fait, par exemple en TAP. 
Bilan à faire effectivement sur les TAP. 
Concernant les Gs, le choix avait été fait de les mettre avec les enfants de maternelle d’où le 
peu d’activités. Il va falloir refaire un point durant le projet d’établissement, à la rentrée.  
Il y a un problème de communication, les parents ne savent pas ce qui s’y passe, qui 
encadre. 
 
 

- La création d'une BCD avec un pôle informatique, dans les locaux de l'école, est-
elle prévue dans la phase des travaux ?   

Non du tout. Actuellement chaque classe a sa propre réserve de livres, et nous avons 
l’intervention de la bibliothèque du Vernet qui nous permet d’avoir une multitude de livres, 
et récents. 
De plus, d’après les textes, il n’y a aucune raison d’avoir une salle informatique dans les 
écoles car ce n’est pas une matière à enseigner mais plutôt un outil au service d’une 
matière. 
Ecole dotée dès septembre de TNI par la commune via des subventions, dès les classes de Cp 
au Cm2. 
 

-  Est-ce que les élèves de CE2 qui seront dans la même classe que les CP feront les 
mêmes activités et sorties scolaires que ceux qui seront avec les CE1? 

Chaque maitresse est libre de son enseignement. Nous ne pouvons donc pas garantir que 
toutes les activités seront faites en commun et au même moment ; cependant il y aura le 
même nombre d’activités, sans compter le fait que les enseignantes du cycle 2 travaillent 
ensemble et ont des supports similaires pour leur enseignement. 
 

- La décision concernant le rythme des 4 jours ou 4 jours et demi se prendra 
courant 2023. 

 
 

Remerciements : 



Un grand merci aux parents qui nous aident régulièrement,  

Merci à Séverine AESH.   

Merci à Mme Joinct et Mme Robert  pour le prêt de livres aux élèves,  

Merci au Scac de Cusset et l’association de cyclisme de Cusset. 

Merci aux employés communaux d’avoir été disponibles et à l’écoute, lors des divers 

déménagements des classes. 

Merci à la mairie. 

Merci à Géraldine Fournier (Atsem), remplacée qu’à mi-temps par Mélissa, dès la rentrée prochaine. 

Merci à Chloé Lemaitre (maitresse du vendredi). 

 

 

 

 

 


